



Campagne : le tabac rien ne l'arrête à part vous

Rubrique : actualités - Date : jeudi 3 juin 2004

Evoquant en ventre de Une du Figaro, la « campagne incitative » qui se déroulera en France jusqu'au 20 juin avec ce message « le tabac rien ne peut l'arrêter à part vous » et qui invite « avec bon sens à la responsabilité, à la volonté et non à l'assistance », Guy Baret s'étonne que « paradoxalement » le ministre de la santé ait décidé de prendre en charge le sevrage des plus démunis alors « qu'on aurait pu imaginer qu'(il) les invite plutôt à affecter à ces substituts les sommes qu'ils consacraient jusque là à l'achat de paquets de cigarettes ». Le chroniqueur qui juge que « cela eût été (&) cohérent avec le slogan de la nouvelle campagne », en conclut que « la cohésion sociale a des raisons que la santé et les finances publiques ignorent ».